

En entrevista, Armando Quintero, alcalde de Iztacalco, habló de las actividades en la alcaldía con presupuesto participativo.

98.5 El Heraldo Radio, Informativo El Heraldo Fin de Semana, Conduce: Alberto Aguirre, (Entrevista) –

Transmitido: 05 03 2022 09:03:38, Duración: 00:08:03

CONDUCTORA: Vámonos a más información porque mire, esta mañana tenemos el gusto de saludar y también agradecer al alcalde de Iztacalco, Armando Quintero, que esté con nosotros porque vaya que están haciendo algunas actividades allá que son importantes justamente darlas a conocer a todos los vecinos y vecinas de esta alcaldía, porque además hoy son, bueno siempre serán el punto más importante en cualquier alcaldía, pero hoy depende de ellos lo que se haga con el presupuesto participativo ¿cómo está? alcalde, muy buenos días.

ARMANDO QUINTERO, ALCALDE DE IZTACALCO: Muy buenos días, con gusto de saludarlos.

CONDUCTORA: ¿Cómo le va? sobre todo ahora que está dando a conocer justamente todo lo que tiene que ver con el presupuesto participativo, en donde la ciudadanía a es el punto clave para que se lleve a cabo.

ARMANDO QUINTERO: Sí, así es, el día de ayer estuvimos entregando cuatro obras en donde lo que se destaca no sólo es esta parte muy importante de que los vecinos tienen la posibilidad a través de los Comités vecinales, de proponer proyectos de inversión pública, de hasta un 3% del presupuesto total de la alcaldía en distintas obras de beneficio colectivo de la comunidad. Ayer particularmente entregamos dos calles que fueron repavimentadas, una en ejidos de Magdalena Mixhuca, la calle del trigo, y otra en el fraccionamiento Coyuya.

Al mismo tiempo entregamos una cancha de basquetbol y otra de fútbol en la colonia Ramos Millán sección (INAUDIBLE) Madero y se entregaron la colocación de cámaras ya muy modernas de tipo robótico, que pueden ser enlazadas al C5 y que van a ayudar mucho o a la seguridad de los vecinos, entonces estas acciones pues se han tomado en acuerdo con ellos mismos, por voluntad de los vecinos, en donde la alcaldía si faltan recursos se incorpora apoyos como lo hicimos en fraccionamiento Coyuya, en la misma calle del trigo, para complementar y ampliar el beneficio vecinal.

Y es lo que además les estamos proponiendo para el presupuesto de este año 2022, estamos proponiendo a los vecinos que si nos coordinamos, que si nos organizamos y presentamos proyectos comunes, pues al recurso del presupuesto participativo de cada unidad territorial que es variable por el tamaño de cada unidad territorial, la alcaldía puede poner otro tanto igual para que se amplíen y se pues mejore las condiciones de calidad de vida de nuestros habitantes.

Entonces se está generando esta lógica un impacto mucho muy favorable y como vemos el día de ayer se entregaron sólo obras que son de beneficio común, que son para todos y todas las personas que hacen el bien sin mirar a quién. Porque superamos una tradición que duró seis años antes que nosotros llegáramos a la alcaldía Iztacalco, donde se dio un clientelismo muy fuerte, se compraban tinacos que acababan en los techos de una sola casa, de una sola familia, eso no es el espíritu del presupuesto participativo.

El espíritu es que se invierta en obras de bien común, de esa determinada área territorial y es lo que estamos logrando, convenciendo de que respetemos el espíritu de esta inversión pública que busca elevar la calidad de vida de la gente y eso solamente se logra con obras de infraestructura pública y/o de seguridad pública.

ALBERTO AGUIRRE, CONDUCTOR: En esta demarcación que usted representa, Iztacalco, ¿de cuánto es el presupuesto participativo y sobre todo si van a seguir las obras en qué sentido? porque es una alcaldía muy importante, porque tiene ahí el foro sol, tiene el palacio de los deportes y hay mucha necesidad de cosas porque mucha gente viene de otros lugares y no es que vivan ahí, pero hay muchas necesidades sobre todo de movilidad, de obras y todo esto.

ARMANDO QUINTERO: Pues el porcentaje es el 3% del recurso global de la alcaldía, que anda en alrededor de mil 500 millones de pesos de presupuesto anual (sic) , distribuido en 56 unidades territoriales y el monto no es igual, el monto varía entre 1una unidad y otra, pero es el 3% de un recurso de alrededor de mil 500 millones de pesos (sic) , entonces es un monto importante que sí ayuda y sí permite atender y resolver problemas en las unidades, en las 56 unidades territoriales en que está dividida Iztacalco.

CONDUCTORA: Y finalmente alcalde, preguntarle ¿cuáles son estas solicitudes que más hace la ciudadanía, los vecinos cuando tienen que ir a votar o cuando tienen que ir a decidir cuál es el proyecto que les interesa?

ARMANDO QUINTERO: Bueno, sobresale por ejemplo la colocación de cámaras, sólo que en este año ya insistimos en que no se aprueben cámaras caseras, porque no son tan útiles, no ven muy bien de noche, no hacen zoom, no giran y no almacenan a veces más de 72 horas, entonces la utilidad, como son caseras, para cámaras de vigilancia de vía pública, de calle, no son muy útiles y entonces no es un recurso bien aprovechado.

Entonces este año insistimos y logramos convencer a la inmensa mayoría de que había que apostar por un menor número de cámaras, pero que sean tecnológicamente modernas y que sean posibles de conectarse con el C5 a efecto de que el C5 que es los ojos del conjunto de la ciudad, tenga intervención y vigilancia sobre nuestras colonias a partir de estas cámaras, agregándolas a las que ya tiene de por sí la Ciudad de México. Entonces este es la número uno, la dos tiene que ver con temas de drenajes, de...

CONDUCTORA: Agua.

ARMANDO QUINTERO: Instalaciones hidráulicas para agua potable y estamos ahí insistiendo, a veces el recurso no alcanza, es lo que comentaba hace unos minutos y entonces la alcaldía complementa para que se pueda terminar una obra que hayan escogido los vecinos de este tipo y es la manera de sacarle jugo a los recursos públicos.

CONDUCTORA: Pues muchas gracias por haber estado con nosotros alcalde y esperamos que bueno, estos recursos se sigan justamente destinando a estos proyectos que la propia ciudadanía da a conocer, que bueno son importantes para ellos. Por lo pronto, muchas gracias por haber estado con nosotros Armando Quintero, alcalde de Iztacalco.

ARMANDO QUINTERO: No hombre, al contrario, muchas gracias a ustedes y como dijimos en Iztacalco, vamos a recuperar toda la infraestructura pública que esté bien, que esté al cien, para elevar la calidad de vida de los Iztacalquenses, muchas gracias.

CONDUCTORA: Muchas gracias, buen día, buen fin de semana...

ARMANDO QUINTERO: Buenos días.

CONDUCTORA: Gracias.